

Fue en un despliegue junto a Carabineros y la Policía Marítima

Canes de la Gobernación Marítima descubren droga que iba a Puerto Williams

● 43 gramos de marihuana y 10 de cocaína fueron los encontrados en un vehículo a bordo del ferry Kawéskar.

Policía
policia@elpinguino.com

En un operativo preventivo en el marco de las Fiestas Patrias, una patrulla de Policía Marítima de la Capitanía de Puerto y el binomio canino de la Gobernación Marítima de Punta Arenas, junto a Carabineros de Chile, realizaron el hallazgo de drogas en una encomienda con dirección a Puerto Williams.

Fue en la bodega de equipaje que los canes realizaron el hallazgo de 43 gramos de sustancia vegetal reactiva a marihuana y 10 gramos de cocaína en roca. Ello derivó en un despliegue de la Policía Marítima, pruebas de campo y posterior informe al fiscal de turno, el cual instruyó el levantamiento de grabaciones de cámaras, toma de declaraciones a testigos y aperecibimiento por artículo 26 del

Código Procesal Penal a los involucrados.

El operativo contempló también un proceso de control de identidad aleatorio y control vehicular por Ley de Tránsito previo al embarque del ferry Kawéskar.

Las sustancias ilícitas fueron remitidas al Servicio de Salud de Punta Arenas para su peritaje.

Por su parte la delegada presidencial provincial de la Antártica Chilena, Constanza Calisto Gallardo, comentó: "Queremos destacar y valorar el trabajo que la Armada de Chile realizó el día de ayer con la incautación de droga que venía directamente hacia Puerto Williams, felicitando a la Policía Marítima, quienes incautaron marihuana y cocaína que no va ingresar a esta isla".

"De igual manera, quiero destacar el apoyo que tuvimos a través del Capitán de Puerto de Puerto Williams, quien a través de una mesa provin-



CEBINA

Fueron los canes de la Gobernación Marítima los que hicieron el hallazgo.

cial policial que opera en nuestra Provincia Antártica se le solicitó formalmente el apoyo a la autoridad ma-

ritima de Punta Arenas para comenzar a fiscalizar. Es así como distintas entidades tanto gubernamentales

como de Fuerzas Armadas, de orden y seguridad pública, nos mantenemos unidos precisamente en una cam-

paña que nuestro Gobierno ha impulsado por un 18 Seguro", agregó luego la autoridad zonal.